
  
Compte-rendu de la réunion de conseil du 13 avril 2021  

  
Etaient présents : Sylvie CHRÉTIEN, Alexandre FARQUE, Christophe ROELLINGER, Marie 
DE VLEESCHOUWER.  

Début de séance : 20 h 30 Secrétaire : Marie DE VLEESCHOUWER Fin de séance :  23 h 
15 

Mme la Maire demande s’il y a des commentaires sur le compte-rendu du 28 février.  
Eric rappelle qu’on avait délibéré pour mettre des panneaux dans la rue sous la ville et 
qu’à ce jour, ils n’ont pas encore été commandés. Eric propose de s’occuper de la 
commande de ceux-ci. 
En ce qui concerne l’affouage, Alexandre va vérifier que la facturation de la livraison du 
bois a bien été faite. 
  
Approuvé par 5 voix « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ». 

1. Vote du compte administratif 2021 :  

Le compte administratif 2021 est validé à l’unanimité. 

Résultat du vote :  5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

2. Approbation du Compte de Gestion 2021 : 

Le compte de Gestion 2021 est validé à l’unanimité. 

Résultat du vote :  5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

3. Affectation de résultat : 

Affecté à 2022 

Résultat du vote :  5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

4. Demandes de subvention 2022 : 

L’équipe autorise la demande de subvention TDE90 pour l’éclairage publique. 
Marie De Vleeschouwer est désignée pour déposer le dossier de demande de subvention 
à la TDE90. 

Résultat du vote :  5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  



5. Vote des taux :  

Vu que le conseil municipal avait déjà augmenter les impôts l’an dernier, l’équipe propose 
de maintenir le taux existant. 

Résultat du vote :  5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

6. Budget primitif 2022 :  

M. Alexandre Farque lit le budget point par point. 

Résultat du vote : 5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

7. Assurance statutaire négociation du nouveau contrat par le centre de 
gestion : 

L’équipe autorise le centre de gestion à négocier le nouveau contrat d’assurance 
statutaire. 

Résultat du vote : 5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

8. Transfert de compétence IRVE à TDE90 (création, entretien et exploitation 
des infrastructures de charge nécessaires à l’usage des véhicules électriques 
ou hybrides rechargeables) 

Le conseil valide le transfert de compétence IRVE à TDE90 et signe le document 
correspondant. 

Résultat du vote : 5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

9. Retrait du projet de défense incendie 

Point annulé et qui sera reporté après les élections municipales dès que l’équipe sera 
complétée. 

Résultat du vote : 5 « pour », 0 « contre » et 0 « abstention ».  

10. Divers 

Réunion avec le préfet à préparer, prendre réunion du SDIS 

L’ACCA demande une participation de la commune pour la réfection du chalet de chasse. 
Malheureusement le budget de la commune ne permet pas cette dépense et ne 
participera aux travaux souhaités par l’association. 

L’Association Histoire et Patrimoine Sous-Vosgiens demande si nous souhaitons adhérer à 
l’association. Au vu du budget de la commune, nous n’adhérerons pas à l’association. 


